

Cycla'lettre n°18 de juin 2019

Fête du vélo

Cette année, la fête du vélo se tiendra le **dimanche 23 juin, de 10h à 19h** autour de l'atelier. En vedette, les vélos-cargos... l'occasion d'en essayer ! Au programme :

- baptêmes de vélo-cargo
- rencontre avec des utilisateurs de vélo-cargo
- bourse aux vélos (dépôt conseillé samedi de 14 à 18h)
- diagnostic mécanique
- stand de vélos neufs & accessoires
- information sur les itinéraires touristiques

Visites guidées

Une dizaine de visites guidées avec le service patrimoine de la ville sont au programme des prochaines semaines. [La liste complète est sur notre site.](#)

Apéros démontage

Profitons des longues journées de printemps pour démonter des vélos en soirée à l'atelier ! Rendez-vous ce **mardi 18, mercredi 19 et jeudi 20 juin** à partir de 18h. Nouveau : en plus de l'apéro, il y aura des pizzas !

Lundi remontage (de quadriplette)

Les tandems c'est bien, les quadriplettes c'est deux fois mieux !

Vous pouvez suivre ou rejoindre l'[aventure du remontage d'une quadriplette](#) chaque **lundi** à l'atelier (16-19h).

Bientôt les vacances, bientôt la vélo-école

Des sessions de vélo-école pour les enfants seront organisées début juillet. Si vous êtes intéressés, merci de vous signaler à contact@cyclamaine.fr et nous vous enverrons les dates possibles.

Nouveaux statuts, nouvelles ambitions

Désormais, Cyclamaine va aussi et officiellement militer pour l'aménagement d'itinéraires cyclo-touristiques en Sarthe. Envie d'agir ? Vous pouvez rejoindre le groupe de travail sur ce sujet en écrivant à contact@cyclamaine.fr.

Cette nouvelle piste d'actions est l'un des changements apportés par les nouveaux statuts votés par l'assemblée générale extraordinaire du 7 avril, qui sont maintenant déposés en préfecture. Vous pouvez [les consulter sur cyclamaine.fr](#).

Cyclamaine

Cycla'lettre n°18